

Son épouse bien-aimée, Gisèle **Kuhn-Bieler**, à Pully ;
Ses filles, son beau-fils, ses petits-enfants et arrière-petits-enfants :
Anne Lise **Federer-Kuhn**, veuve de Jean-Claude, à Lutry, ses fils :

Marc **Federer** et Cynthia **Rapin**, leurs fils Sam et Maël ;

Yann et Géraldine **Federer**, leur fils Louis ;

Pierrette et Thierry **Budry-Kuhn**, à Crissier, leurs fils :

Fred **Budry** et Ana **Calado**, leurs enfants Diego et Louisa ;

Alex et Sophie **Budry Wobmann**, leur fils Numa ;

Sa sœur :

Lily **Crochet-Kuhn**, à Soral (GE) et famille en Suisse et en France ;

Sa belle-sœur :

Edith **Châtelain-Bieler**, à Pully ;

Les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Pierre KUHN

qui s'est endormi paisiblement à son domicile, le vendredi 5 mars 2021,
dans sa 98e année, accompagné de l'amour des siens.

*Je quitte ceux que j'aime
pour retrouver ceux que j'ai aimés.*

Le culte d'adieu aura lieu dans l'intimité au temple du Prieuré à Pully,
le mercredi 10 mars, à 14 heures 30.

Domicile mortuaire : Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : avenue des Collèges 28, 1009 **Pully**.